

No. 9 四つ木 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑮に関することでも結構です。)

《保育園運営・内容》

- 1 保育参加の時に感じたことですが、食事中水筒が不便そうです。ヒモが食事にかかりそうになったり、床に落としたり。テーブルの上に置くスペースがあまりないので、コップにお茶を入れるなど何かいい方法はないかなと思いました。

⇒ 1についてお答えします。

貴重なご意見ありがとうございます。水筒の扱いについては、年齢に応じて対応させていただいております。自分で喉の渇きや水分を摂るということの大切さを徐々に理解し、自分のタイミングで「飲む」事ができるようにと考えております。また、紐等の扱いについても、どうしたらよいか、経験を重ねながら、自分で考えて工夫できるようにと見守っております。

食事中に不便そうであったとのことですが、一人ひとりの扱い方について把握し、就学に繋がっていくよう保育をすすめてまいります。

《職員について》

- 1 子供は保育園で様々な経験をしながら成長しているなど感じております。担任の先生にはとても感謝しております。
- 2 いつもお世話になっております。先生方皆様いつも笑顔で接していただいて、子供も人見知りをするものの、家では〇〇先生おもしろい！とか大好き！と言っております。イベントもいろいろ行っていただいて本当に感謝しています。これからもよろしく願います。
- 3 園長先生がかわって、以前のような優しい雰囲気の中四つ木保育園が戻ってきたような気がします。保育園生活最後の1年間、ハロウィンやクリスマスもやっていただけて、本当に嬉しく思います。あと残り少しですが、よろしく願いいたします。
- 4 『感謝』それしかありません。いつも本当にありがとうございます。
- 5 今年度は子供だけではなく私のことまで心配して頂き親子共々とても頼らせて頂きました。子供が保育園に行きたくない時期もしっかりフォローして下さり、先生たちには感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。あと4か月よろしくおねがい致します。
- 6 こちらにお世話になって5年が過ぎました。光陰矢の如しとはよく言ったものです。5年のあいだに保育士さんの異動がありましたが、転任された保育士さんも含めて、とてもよく対応して下さい深い知識と豊富な経験のもとに子供を見守って下さいました。わたしたち親としても本当に感謝の思いしかありません。社会が不寛容と分断のなかにあっても子どもたちの笑顔は宝です。これからは子どもが笑顔で「生きていてよかった」と思えるために保育を続けていって下さい。
- 7 帰りに「〇〇ちゃんバイバイ」と名前を先生方皆さん覚えていて、ひとりひとりに向き合ってくれていることが伝わってきます。保育補助の方も朝、気持ち良く教室に迎えてくれてスムーズに入室できるようになりました。お忙しい中、毎日ありがとうございます。

- 8 担任の先生はじめ、園長先生や他の先生方もいつも温かく、笑顔で接してくれているのがわかります。いつもありがとうございます。朝は「ママがいい」になってしまう我が子ですが、おむかえに行くとたのしそうにすごっていて、おうちでも保育園での話をたのしそうにしてくれるので安心して預けられています。保育参加が再開したこともうれしく、短時間ではありますが、保育園での姿を見ることができてうれしかったです。
- 9 園長先生がかわり、保育園の雰囲気良くなったと感じます。先生方もみんな楽しそうに保育されていてすごく良い保育園だと思います。いつもありがとうございます。
- 10 いつもありがとうございます。園長先生が代わられて、園、先生方の空気感もあたたかくなったように感じます。園での子どもの様子について、先生によっては深く受け取っていただけないような反応をされることもあるように感じます。迎えの際、クラスに子どもを迎えに行く前に先生が子どもに声をかけて出入口まで連れてきてくださいますが、窓などからこっそり子どもの様子を見たい気持ちもありますので、クラスに行くまで声かけを控えていただけると有難いです。

⇒10についてお答えします。

貴重なご意見ありがとうございます。お子さんの様子についてですが、園でのお子さんの姿をありのままお伝えしたいと考えています。また、お迎え時のお子さんへの声かけにつきましては、お忙しい保護者の方をお待たせすることのないようにとの思いからであることをご理解ください。そして、保育園は様々な感染症が流行していることもあります。感染対策の観点からもお迎えの際は速やかにお帰りなれることをお勧めいたします。そのため、お子さんの様子を覗かれない際には、お知らせいただければと思います。

《施設面について》

- 1 いつもありがとうございます。楽しく日々を過ごさせてもらっています！一点質問させてください。駐輪場に雨除け(屋根)を付けて頂くことは難しいでしょうか？(役所に問い合わせるべき質問でしたらすみません)自宅が少し遠い為、雨の日も自転車で登園させてもらっていて、どうしても子ども達を降ろしている間にぬれてしまい色々策を考えてはいるものの…。近隣の園は付いているところが多いので、スペース的に難しかったりするのでしょうか？(玄関に置いてくださっているタオルは有り難いです。使わせて頂いています。)

⇒ 1についてお答えします。

貴重なご意見ありがとうございます。主管課に伝えさせていただきます。

《園行事について》

- 1 先生方には大変お世話になっています。いつも優しく接していただき、子供の事の相談もたくさんさせてもらいとても心強いです。昨年までほとんどなかったお散歩に行く機会が増えたり、季節ごとの装飾やイベントもたくさんやっていただき、子供も喜んでいきます。お忙しい中、色々準備等していただき本当にありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。

- 2 いつも笑顔で明るく子どもたちを温かく見守ってくれて、先生方には感謝しかありません！今年度はいろんなことが解除されて、運動会も祖父母も観覧できるようになりとても喜んでいました！保育参加もできて普段ゆっくり関われない子たちともゆっくり関わることができて嬉しかったです！本当にいつもどうもありがとうございます！また、来年もよろしく願い致します！
- 3 保育参加は別日でも良いので父・母等が参加出来るよう、1家族2回の枠にしてほしい。(1回の枠では娘の様子をどちらも見たくても話を聞くだけになってしまう。奥さんにも見てほしいが自分もみたい)保護者企画のイベント等があるとより保育者や他の保護者と関わりが出来、より一体となった保育に繋がると思う。(子ども自身も親が側に居ることにより積極的に参加を促せると思う)日々成長を支えていただきありがとうございます。最近では家での遊び方も変化し、おままごとの幅が広がって一緒に遊ぶことが更に楽しくなっています。保育参加があることで、友だちとの遊ぶ様子や日頃の育成を感じることが出来ました。これからも娘の成長を支えていただきたいと思います。親子共々楽しく通わせていただいで感謝しております。
- 4 日々の運営ありがとうございます。子供達が楽しく保育園に通えているのは先生方と信頼関係が出来ているからこそ！で感謝しております。今年はイベントが増えたことで子供は楽しみが増えてモチベーションupに繋がりと、非常に良かったと思います。親にとっても成長を見る機会が増え喜ばしいです。一方で今年はイベント復活年でたまたまなのか秋以降に集中しており、兄弟児もいるのでスケジュール調整に苦戦しています。もう少し12か月の中でバラして組んでいただけないか、来期ご検討ください。

⇒ 3、4についてお答えします。

貴重なご意見ありがとうございます。今年度はコロナウイルス感染症対応が5月に5類に変わり、これまでの制限が緩和されました。すぐに以前のような状況には戻せず、また、コロナ禍を経験したことで、様々な面で形を変えながら手探りで進めてまいりました。そのため、秋以降に保育参加や行事が集中してしまったことは職員も感じております。そのうえで、諦めたり、減らしたりせずに、ご協力を求めてまいりました。保護者の方々には感謝しております。なお、保育参加につきましては、1月の園だよりにもお知らせいたしました通り、ご希望の方は、お声掛けいただければ、日程調整をさせていただきます。お子さんの今の姿、成長の姿、その一瞬を保護者の方と共有していきたいと思っております。

《保健関係について》

- 1 感染症の掲示板を毎日、確認している為、看護師が不在時にも更新して頂きたいです。

⇒1についてお答えします。

貴重なご意見ありがとうございます。ごもつともでございます。以後、更新してまいります。

○ お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。

たくさんの方の心温まるご意見をありがとうございました。これからも、保護者の皆様に安心して頂けるよう、何より、子ども達の笑顔が輝く保育園を目指し努力してまいります。

○ 本アンケートのご意見は、保護者の皆様の表現をそのまま掲載させていただきました。また、個人が特定される個所につきましては一部表現を変えさせていただきましたことをご了承ください。